

## Ausstellungseröffnung der Künstlergruppe kreArt



„Stellt Euch auf Winter ein“, so heißt die Ausstellung der Mutterstadter Künstlergruppe kreArt, die am 02.11. in den Räumlichkeiten des Historischen Rathauses eröffnet wurde. Die Gruppe entstand aus einer Aktion, die im Jubiläumsjahr 2017 Geld für die Mutterstadter Kindergärten durch den Verkauf ihrer Werke sammelte. Bevor Lutz Bauer, vom Historischen Verein Mutterstadt die Eröffnungsrede hielt, begann die Veranstaltung mit einem musikalischen Beitrag am Klavier, gespielt von Takako Furukawa. Bauer begrüßte neben den ca. 100 kunstinteressierten Gästen den zweite Beigeordnete Klaus Lenz, alle anwesenden Gemeinderatsmitglieder, die Vizepräsidentin und Landtagsabgeordnete a. D. Hannelore Klamm, den Bürgermeister i.R. Ewald Ledig, von der evangelischen Kirchengemeinde Heiko Schipper, die fleißigen ehrenamtlichen Helfer und die Vertreter der Presse. Er hob in seiner Rede hervor, dass die Künstler in ihren verschiedensten Tätigkeitsfeldern sich viel Zeit nahmen für Farbe, Wirkung und Sicht der Arbeiten. Zudem lebe die Kunst im Auge des Betrachters. Er übergab das Wort an Klaus Lenz, der in Vertretung für den terminlich verhinderten Bürgermeister Hans-Dieter Schneider die Laudatio hielt. Er begrüßte zusätzlich noch die Vertreter des Historischen Vereins. Alle Künstler wurden mit ihren Arbeiten und Techniken der ausgestellten Objekte von Lenz einzeln vorgestellt. Zum Abschluss seiner Rede betonte er nochmals, dass die Gemeinde Mutterstadt immer wieder gerne kulturelle Aktionen unterstütze.

Somit konnte das Rahmenprogramm der Künstler beginnen. Im vierfach abwechselnden Tonus spielte Takako Furukawa am Klavier ein klassisches Stück und Emil Stenger las danach ein Gedicht. Im Anschluss bedankte sich, in Vertretung aller Mitglieder von kreArt Melanie Wieser bei Lutz Bauer und Klaus Lenz für die Räumlichkeiten, Maike Müller für die Unterstützung bei der Werbearbeit und allen Besuchern. Mit einem Zitat von Theodor Heuss beschloss Lutz Bauer die formelle Eröffnung und lud die Gäste ein, die ausgestellte Kunst tief auf sich einwirken zu lassen. Die Gäste wurden noch zu einem Umtrunk mit Snacks eingeladen. Die Ausstellung ist noch am 10.11. von 14-18 Uhr und am 11.11. von 11-18 Uhr zu besuchen.

*(Amtsblatt vom 08. November 2018)*